



MG-RTX3 V1.1 Addendum

English

The following Remote Control sections of the MG-RTX3 module programming - [201] to [232], [301] to [332], and [401] to [432] - do not apply when using the following system configuration:

- EVO48 **or** EVO192 **or** EVO96 V1.52 or higher +
- MG-RTX3 (Wireless Expansion Module) +
- EVO641 (32-Character Blue LCD Keypad Module)

With the system configuration above, assign remote controls in the last step of user programming (see User Code Options in the Digiplex EVO Programming Guide). Also, program remote control buttons through the panel using templates - sections [2900] to [2915] and sections [2940] to [2941] (see Remote Control Programming in the Digiplex EVO Programming Guide).

Magyar

A következő távirányító szekciók az MG-RTX3 modul programozásából - [201] - [232], [301] - [332], és [401] - [432] - nem érvényesek a következő rendszerek esetén:

- EVO48 vagy EVO192 **vagy** EVO96 V1.52 vagy régebbi +
- MG-RTX3 (Rádiós bővítő modul) +
- EVO641 (32-karakteres kék LCD kezelő)

A fentebb rendszerekben esetén, a felhasználó programozás utolsó lépéseiben (Felhasználókód opciók a Digiplex EVO Programozói útmutatójában) rendelje hozzá a távirányítókat. Illetve, a távirányító-gombokat a mintákat használva a központon keresztül programozza - [2900] - [2915] és [2940] - [2941] közötti szekciók (Távirányító programozás a Digiplex EVO Programozói útmutatójában).

Français

Les sections de télécommandes suivantes pour la programmation du module MG-RTX3 - [201] à [232], [301] à [332], et [401] à [432] - ne s'applique pas lors de la configuration du système suivant :

- EVO48 **ou** EVO192 **ou** EVO96 V1.52 ou ultérieure +
- MG-RTX3 (Module d'expansion sans fil) +
- EVO641 (Module de clavier à ACL bleu de 32 caractères)

Pour la configuration du système mentionné ci-dessus, assigner les télécommandes à la dernière étape de la programmation des utilisateurs (voir Options des codes d'utilisateurs dans le Guide de programmation du Digiplex EVO). De plus, programmer les boutons de la télécommande à l'aide des modèles du panneau - sections [2900] à [2915] et sections [2940] à [2941] (voir la Programmation des télécommandes dans le Guide de programmation du Digiplex EVO).